

WAS FÜR EINE KARRIERE: 21 CDS IN 25 JAHREN! SCHLAGER-SÄNGER LEONARD KOMMENTIERT SEIN FOTOALBUM.

VON GABRIELLE JAGEL

DIE BILDER MEINES LEBENS

1. 1985 DIE ERSTE SINGLE

«Mein grösster Wunsch erfüllte sich: Meine Single «Einfach davon träumen» erschien. Sie kostete mich 15000 Franken – viel zu viel, ich weiss. Aber ich bereue es nicht.»

2. 1987 DER KARRIERE-START

«Zwei Jahre tat sich praktisch nichts. Dann holte mich der deutsche Produzent Peter Luedemann nach München ins Studio. Von da an fuhr ich fast jedes Wochenende nach München – am Heck einen «Freistaat Bayern»-Aufkleber.»

3. 1987 DEUTSCHLAND, ICH KOMME

«Mein erster TV-Auftritt in Deutschland, bei Dieter Thomas Heck in der «Pyramide». Dafür kaufte ich mir einen sündhaft teuren Leinenanzug, den ich mir eigentlich gar nicht leisten konnte.»

4. 1989 MEIN DDR-FANKLUB

«Kurz nach der Grenzöffnung der DDR sang ich in Gera. Noch am selben Tag

LEONARD (46)

Schon als kleiner Junge träumte Leonard von einer Karriere als Schlagersänger. Heute zählt der Urner zu den meistgespielten Interpreten der Szene.



verprasste ich die ganze Ostmark-Gage. Mit dem Geld konnte ich in der Schweiz ja nichts anfangen. Ich kam mir vor wie ein Millionär.»

5. 1992 PUBLIKUMSNÄHE

«Festzeltauftritte mochte ich zuerst gar nicht. Inzwischen sind es meine allerliebsten. Die Nähe zum Publikum ist ein tolles Erlebnis.»

6. 1998 EIGENE SENDUNG

«Meine erste «Schlag auf Schlager»-Sendung für SF DRS – rückblickend war das die schönste Zeit. Aber diese Frisur!»

7. 2000 EIN TRAUM WURDE WAHR

«In der «ZDF-Hitparade» aufzutreten, ist der Traum jedes Schlagersängers. Obwohl: Einmal hatte ich einen riesigen Krach mit dem Regisseur wegen einer Kameraeinstellung, die mir nicht gefiel. Ich wollte schon abreisen, doch mein Manager konnte schlichten.»

8. 2006 BEI FREUNDIN «KIWI»

«Ich war schon ein grosser Fan von Andrea «Kiwi» Kiewel, als sie noch bei Sat 1 das «Frühstücksfernsehen» moderierte. Einmal pro Jahr bin ich bei ihr zu Gast im ZDF-«Fernsehgarten.»

9. 2007 FAN-GESCHENKE

«Seit Jahren gebe ich immer im Dezember Weihnachtskonzerte in Überlingen. Meine Fans überhäufen mich jedes Jahr mit vielen Geschenken. Danke! Danke!»

★ SCHLAGERSOMMER | SF 1 ★
MO, 2. August | 20.00 Uhr | 2 690 208



FOTOS: ADRIAN LAMM, PRIVAT (8)